

INTRODUCCIÓN

En España al igual que en el mundo se ha incrementado la tendencia de las personas a buscar diferentes alternativas de comida sana y nutritiva y que al mismo tiempo sean ofrecidas de una manera eficaz y eficiente en concordancia con el acelerado ritmo de vida, sin que se pierda la posibilidad de comer sano rico y barato. Según cifras el 70% de los españoles desembolsó en 2017 entre 150 y 450 euros al mes para hacer la compra, un ligero incremento con respecto a 2015, en la actualidad el gasto de los españoles en alimentación creció el 2,3% en relación al 2018.

LA IDEA .-

El proyecto que llevaremos a cabo tiene como objetivo modificar el interior de una máquina expendedora de comida tradicional para poder guardar de forma segura comida casera, sana y lista para comer.

A diferencia de las máquinas expendedoras que vemos comúnmente proporcionan patatas, golosinas o las convencionales comidas chatarras. Esta es una iniciativa para que las personas que tienen descansos ya sea en el colegio, en el trabajo o tengan su casa o restaurantes de comida rápida lejos, puedan disfrutar su almuerzo de forma rápida y delicioso.

